
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

MÜLLER ZUR ÖFFNUNG DER SPORTPLÄTZE

22.04.2020

- **Freie Demokraten fordern sofortige Öffnung der Sportanlagen**
- **Freigabe erst im Mai ist unverständlich**
- **Auflagen können schon jetzt eingehalten werden**

WIESBADEN – „Öffentliche Sportanlagen müssen sofort wieder freigegeben werden“, fordert Stefan MÜLLER, innen- und sportpolitischer Sprecher der Fraktion der Freien Demokraten im Hessischen Landtag. Er nimmt Bezug auf die Ankündigung von Innenminister Peter Beuth, nach der Sport auf Freiluft-Anlagen erst vom 4. Mai an wieder erlaubt werden soll. „Das ist nicht verständlich, denn Auflagen bei der Nutzung könnten schon jetzt eingehalten werden“, erklärt Müller und nennt als Beispiele abzuhalten Abstände und den Einsatz von Desinfektionsmitteln. „Ob ich schon heute oder erst Anfang Mai mit Abstand zu anderen auf der Leichtathletik-Anlage trainiere oder den Tennisball übers Netz schlage, macht nun wirklich keinen Unterschied“, ärgert sich Müller. „Gerade in der jetzigen Corona-Krise ist Sport im Freien von elementarer Bedeutung für die körperliche, aber auch für die seelische Gesundheit der Menschen.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de